



Abbildungsverzeichnis

Audios

Heigis, Gregor (Arbeitskreis)

- Interview mit Hanna

Spieß, Gernot (Arbeitskreis)

- Paul muss für längere Zeit in die Klinik

Fotos

Born, Claudia (Arbeitskreis)

- Wandbild „No one is ever too lost to be solved“

Koebke, Sonja (Arbeitskreis)

- Außenansicht des Gymnasiums Kirchheim

Schmitt, Anja (Arbeitskreis)

- Sanjana im Klinikbett

Staatsinstitut für Schulqualität und Bildungsforschung (2020)

- Ressourcenplakat für ein Mädchen in einer herausfordernden Lebenslage

Staatsinstitut für Schulqualität und Bildungsforschung (2021)

- Das Blutzuckergerät und der Pen gehören bei einem an Diabetes erkrankten Schüler zum Unterrichtsalltag.
- Eine Schulbegleiterin unterstützt ein erkranktes Mädchen.
- Hausunterricht durch eine Lehrkraft der Stammschule

Grafiken

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus

- Brückenfunktion der Schule für Kranke
- Individuelle Unterstützung – Nachteilsausgleich – Notenschutz

Born, Claudia (Arbeitskreis)

- Statistik der SfK Regensburg 2022

Kalmes, Ulrike (Arbeitskreis)

- Statistik der CAH-Schule 2022

Reisenauer, Heidrun (Arbeitskreis)

- Ablauf der Wiedereingliederung (Stammschule)
- Unterstützung durch die Schulaufsicht
- Unterstützung durch die Staatliche Schulberatung

Vater, Melanie

- Alle Sketchnotes

Videos

Probst, Barbara (Arbeitskreis)

- Paul muss für längere Zeit in die Klinik

Schmitt, Anja (Arbeitskreis)

- Interview mit Sanjana und Lehrerin

Spieß, Gernot (Arbeitskreis)

- Interview mit Marwin

Zeichnungen

Schülerinnen der Schule für Kranke München (über Frau Stefanie Högen)

- Rosa Baum vor schwarzem Mond
- Selbstporträt Hanna

Schülerinnen und Schüler der Schule für Kranke Regensburg (über Frau Claudia Born)

- Traurige Figur, in einer Ecke sitzend
- Selbstporträt Laura
- Selbstporträt der Schülerin mit funkelndem Kleid
- „Meine Hand ist einmalig“

Staatsinstitut für Schulqualität und Bildungsforschung (2020)

- Wieso muss ich mit 17 Jahren schon krank sein?
- Die Krankheit, bedrohlich und dunkel, hält mich fest.
- Ich kann die Krankheit hinter mir lassen. Wieder gewonnene Lebensfreude!
- Jetzt zähl´ ich! Ich-Gedicht, gestaltet von einem an Anorexie erkrankten Mädchen
- Mein Kraftplatz und Wohlfühlort, Ressourcenbild